
 

 

 

 

 

 

季節の変わり目 
 季節の移ろいは早いですね。この間まで、扇風機にあたっていた
かと思うと、朝夕は肌寒いくらいの日もあります。季節の変わり目
は、体調も崩しがちです。気温に合わせて脱ぎ着ができる服装をす
るなど、体調管理には気を付けたいです。  
 

◇ 教育実習終わる 

 
９月１日から始まった３名の教育実習が、２９日で終わりました。本校の卒業生

でもある平田さん（２年１組）、伊藤さん（３年１組）、角見さん（５年２組）の３
名です。１か月の間、授業の実習はもちろん、休み時間に子ども達と遊んでもらっ
たり、１８日にあった運動会では、練習や本番で大活躍してもらったり、中身の濃
い毎日だったと思います。３名とも本当に熱心で誠実な実習ぶりでした。上の写真
は、本校職員が最後に実習の成果を見せてもらった授業の様子です。ここでの経験
を生かして、将来夢を叶え、教員として共に働ける日がくることを願っています。  
実習を終えてのあいさつにあった、３人の言葉です。 

・一番学んだのは、授業をするときは、題材の研究も大事ですが、その前に目の前
の子ども達の実態を見ることの大切さです。  

・緊張と不安が多かったですが、「子ども達にとってわかりやすい授業とは」を考え
るよい経験になりました。富洲原小学校で実習ができてよかったで
す。 

・指導教員の先生はもちろんですが、様々な先生に授業を見せていた
だき 学ぶ機会をたくさんいただきました。貴重な経験をさせてい
ただき、ありがとうございました。 

 

◇ 後期児童会役員選挙 
９月２６日（火）１限目、体育館にて後期児童会

役員選挙が行われ、４年生以上の児童が集いました。
児童会役員の定数は、６年生４名、５年生２名の計
６名です。立候補者は、６年生が６名、５年生が５
名の計１１名でした。６年生、５年生の順にステー
ジ上で演説を行い、その場で各学級の選挙管理委員
が投票用紙を配り、投票を行うという流れで進んで
いきました。  

感心をしたのは、立候補した児童の堂々とした態
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度と、気持ちの入った演説内容です。「あいさつを交わし、笑顔あふれる学校にした
い」、「違う学年の子との交流を広げていきたい」、「あたり前のことを、あたり前に
できる子を、一人でも多く増やしていきたい」、「いじめのない、居心地のいい学校
づくり」、「外で元気に遊ぶ子をもっと増やしたい」、「楽しい集会を計画していきた
い」など、それぞれの思いや願いがこもった演説が続きました。  

定員がありますので、残念ながら当落は分かれ
てしまいます。しかし、この日演説をしてくれた
子は、役のあるなしに関わらず、みんな学校や学
級のリーダーとして活躍してくれることと頼もし
く思いました。また、演説を聞いている側の児童
の真剣な態度もすばらしかったです。児童会役員
に立候補した子たちの熱い思いを受け止め、共に
この富洲原小学校をより良くしていきたいという、
みんなの気持ちも伝わってきた児童会選挙でした。  
 

◇ 三泗小中学校特別支援学級連合運動会 
１０月４日（水）、四日市ドームにて毎年恒例の「三泗小中学校特別支援学級連合

運動会」が行われました。ドームですので雨風の心配もなく、観客席には児童・生
徒とともにたくさんの来賓・保護者の方も観覧にみえていました。本校からも、な
かよし学級に在籍する９名の児童が参加をし、徒競走、大玉ころがし、かりもの競
走、そして玉入れの各競技に分かれて出場しました。かりもの競走では、保護者の
方もお子さんと一緒に参加をされる場面もありまし
た。どの競技でも、みんな精いっぱい最後まで自分
の力を出し切る姿がすばらしかったです。三重郡と
四日市市、それも小中の連合運動会ですので、たく
さんの学校から、たくさんの児童や生徒の参加があ
りました。 
三泗地区内の特別支援学級に在籍する児童・生徒

のみなさんが一堂に集う機会は、このあと１月に学
習発表会が予定されています。 

 

◇ とみすはら大運動会 
ご存知かと思いますが、１０月９日（月）（体育の日）
には、四日市ドームにて「とみすはら大運動会」が開
催されます。以前にも、学校だよりでお知らせをしま
したが、この日は、１０月の土曜授業に位置づけてい
ます。ただし、学校の教育活動である授業ではなく、
地域行事への参加ということで、正確には、富洲原中
学校と同じく「土曜活動」となります。したがって、
出欠は取りませんし、会場（四日市ドーム）への送迎
も、保護者の方でお願いをすることになります。  
地区の運動会は、これまで３地区に分かれて開催さ

れていましたが、今年初めて合同での開催となります。開催にあたっては、昨年か
ら何度も会議を開きながら、たくさんの方が関わって、
準備や計画を進めていただいてきました。３地区以外
から本校に通ってみえるお子さんにも、参加を呼び掛
けていただいています。是非奮ってたくさんのご参加
をお願いします。 
ちなみにお昼には、昨年度の小学校運動会で登場した
「先生バンド」が、新たなメンバーも加え、ちょっと
だけ登場する予定です。 

 


